



Paris le 30 novembre 2012,

Pourquoi nous n'appelons pas à faire grève le 6 décembre prochain

Contrairement à la plupart des syndicats douaniers, CGC-Douanes n'appelle pas à faire grève le 6 décembre prochain. Il ne s'agit pas d'une position de principe mais d'une prise en compte des réalités du moment.

En effet, nous ne sous-estimons pas les difficultés que connaissent les services douaniers et sommes extrêmement vigilants sur les mesures de réorganisation en cours. Nous sommes toujours prêts à dénoncer les situations inacceptables et les mesures injustes.

Pour autant, nous traversons une crise grave et nous ne souhaitons pas ajouter de la difficulté aux difficultés que connaît actuellement notre pays.

Dans ce contexte difficile, une grève préventive nous semble contre-productive.

Nous aviserons lorsque les projets de la direction générale seront connus et vous ferons part de notre analyse avec toujours le souci de préserver nos missions ainsi que notre capacité à les mener à bien et la volonté de défendre les situations individuelles.



Tel : 01 53 18 00 72

Mel : contactcgcdouanes@finances.gouv.fr

Rejoignez nous sur le site Internet CGC-douanes ou le site intranet de la Douane !